

# *L'ONU souligne que l'aide humanitaire doit être dépolitisée et sans fins militaires*

---



New York, 7 février, (RHC).- L'Organisation des Nations Unies a rappelé que l'aide humanitaire doit être dépolitisée et indépendante d'objectifs politiques ou militaires.

Stéphane Dujarric, porte-parole du secrétaire général de l'ONU, a souligné que l'aide humanitaire des Nations Unies se base sur les principes d'humanité, de neutralité, d'impartialité et d'indépendance.

Il a fait ces déclarations au milieu des pressions exercées par Washington pour tenter de justifier une intervention militaire au Venezuela sous prétexte d'y apporter une aide humanitaire.

Le gouvernement des États-Unis a envoyé un lot d'aliments et de médicaments en Colombie et exprimé son intention de la remettre à Juan Guaidó qui s'est récemment auto-proclamé président intérimaire du Venezuela.

L'ambassadeur du Venezuela auprès des Nations Unies a dénoncé les véritables intentions de Washington et souligné qu'alors que les États-Unis promettent 20 millions de dollars d'aide humanitaire à Juan Guaidó, les actifs du Venezuela aux États-Unis, plus de 20 milliards de dollars, sont bloqués sur décision de Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182933-lonu-souligne-que-laide-humanitaire-doit-etre-depolitisee-et-sans-fins-militaires>



**Radio Habana Cuba**